



- 学校教育目標 : 地域を愛し、地域からも愛される児童の育成
- めざす学校の姿 : 美しい学校 (美しい環境&美しい心と姿の育成)
- めざす子どもの姿 : いつも笑顔で 元気! (自ら学ぶ子 心豊かな子 がんばる子)

ゴールデンウィークが終わりました。リフレッシュできましたか。私は、連休中孫に会いに行き、出かけたり遊んだりしました。今日からまた気持ちを切り替えて、充実した学校生活を過ごすことができるよう、みんなで頑張っていきたいと思います。また、今週は参観日や育英会総会も開催予定です。ご参加よろしくお願いたします。

## <「1年生を迎える会」がありました。>

5月2日(木)に「1年生を迎える会」がありました。「1年生の入学を歓迎し、全校児童みんなで楽しく過ごす。」ことが、目的でした。運営委員会の児童が中心となって、とても楽しい、心に残る会を企画運営してくれました。「1年生入場」では、花のアーチを6年生と手をつないで入場しました。少し緊張していたようです。はじめの言葉では「みんなで仲良く過ごして、明るく楽しい会にしましょう。」とあいさつがありました。歓迎の歌として「1年生になったら」を歌いました。1年生の自己紹介です。大きな声で名前をいうことができました。みんなでゲームをしました。「きこりとリス」「じゃんけん列車」です。先生も参加しました。みんなで作ったプレゼントを6年生の代表が1年生にわたしました。最初緊張していた1年生もみんなと楽しく過ごすことができました。これからもみんなが、お互いに優しく接して、楽しく過ごしましょう。



【1年生入場】



【プレゼント渡し】



【じゃんけん列車】



【きこりとリス】

## <さすが6年生～他の学年も頑張っています。～>

できるだけ毎日1回は、校舎を回って児童の授業の様子を見ています。どの学年も一生懸命学習に取り組んでいます。特に6年生は「さすがだな」と感心しています。みんなの姿勢が素晴らしい。先生や友達の話聞く態度が素晴らしい。話す人の顔を見てしっかりと聞いています。うなずきながら聞いている人もいます。最後まできちんと発表しています。1年生から5年生の児童も6年生のようにしっかりと学習している人が多くいます。中洋小学校のよい伝統になるといいです。



【熱心に先生の話聞く6年生】

## <凡事徹底。～当たり前のことを当たり前にきちんとできるように～>

「凡事徹底」とは、特別なことではなく当たり前のことを徹底して行うことです。今年度は、この「凡事徹底」も意識して学校生活を過ごしていきたいと思っています。履物をそろえる、廊下は歩く、整理整頓をする、時間を守る、挨拶をする、人の話をしっかりと聞く……。当たり前のことを当たり前にきちんとできるように、児童教職員みんなで気を付けていきたいと思っています。